MEDIO: PORTAL EL SIGLO DE TORREON

FECHA: 15/JUNIO/2021



El Siglo de Torreón

Resultado de elección en México podría impulsar confianza de inversionistas: Fitch Ratings

Para 2022 espera que la economía mexicana crezca 2.7% y en 2023 estima un crecimiento del PIB de 2%

EL UNIVERSAL CIUDAD DE MÉXICO, martes 15 de junio 2021, actualizada 12:28 pm

La agencia Fitch Ratings mejoró de 5 a 5.3% su perspectiva de crecimiento de la economía mexicana en 2021, ante una mayor apertura de la economía después del golpe de la pandemia de COVID-19.

En la actualización de su perspectiva económica global correspondiente a junio, Fitch Ratings explicó que el resultado de las elecciones intermedias en México podría impulsar la confianza de los inversionistas, al reducir la posibilidad de que la actual administración realice reformas controvertidas.

"El resultado de las elecciones de mitad de período al Congreso, que llevaron a una mayoría reducida para el partido del presidente y puede dificultar que la administración promulgue algunas reformas controvertidas, fue recibido positivamente por los mercados financieros y podría impulsar la confianza", explicó.

Para 2022, Fitch Ratings espera que la economía mexicana crezca 2.7% y en 2023 estima un crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de 2%.

Para Fitch Ratings, los datos recientes del desempeño de la economía mexicana indican que continúa la recuperación, donde la estrategia de vacunación avanza y los casos de COVID-19 están en declive.

"La demanda estadounidense de las exportaciones de México sigue siendo fuerte, aunque a medida que las importaciones se recuperan de las fuertes caídas en 2021, parece probable que el comercio neto haga una contribución negativa neta general".

En tanto, explicó que la inversión continuó recuperándose, con un crecimiento de 2.3% intermensual en marzo, liderada por maquinaria y equipo y que contribuirá positivamente al PIB.

"El crédito empresarial también se está recuperando, mientras que el crédito a los hogares, excepto hipotecas, sigue contrayéndose", añadió.

Fitch Ratings añadió que es probable que la inflación se mantenga muy por encima del objetivo del 3% durante el resto de 2021, con lo que los mercados esperan un endurecimiento sustancial de las tasas de política monetaria, pero es probable que el Banco de México se abstenga de subir las tasas este año.

"Sin embargo, esperamos que el banco central aumente las tasas en 2022, incluso con un cambio de liderazgo, ya que el presidente nomina a un nuevo gobernador para suceder a Alejandro Díaz de León en diciembre de 2021", recordó.

Mejora perspectiva global

Fitch Ratings estima que el PIB mundial crezca 6.3% en 2021, después del 6.1% de su perspectiva global de marzo pasado, debido a los datos entrantes de la reapertura del sector de servicios antes de lo esperado en Estados y Europa, y el impacto del apoyo a las políticas económicas.

En tanto, se espera que el crecimiento mundial se desacelere a 4.3% en 2022.

"Hemos elevado nuestras previsiones de crecimiento para 2021 para la mayoría de las economías desarrolladas, con Estados Unidos, revisado a 6.8% desde 6.2%; la eurozona al 5% desde 4.7% y el Reino Unido a 6.6% desde 5%. Sólo Japón ha experimentado una reducción, al 2.5% desde 3.6% anterior. El pronóstico de China no ha cambiado en 8.4%, pero hemos recortado el crecimiento en los mercados emergentes excluyendo China a 5.9% desde 6%. Esto refleja una gran reducción en el pronóstico de India y recortes en Indonesia y Turquía, compensados en parte por revisiones al alza en Brasil, México, Sudáfrica y Corea", dijo.